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夏の頑張りが秋の大きな実りに
２学期が始まりました

リオオリンピックの熱気にも負けず、中学校最後の夏に頑張っている生徒たちがたく

さんいました。県大会に出場した陸上競技部、柔道部、男子バスケット部の生徒、夏休

みの学習教室や夏期講習に熱心に取り組んだ生徒、秋桜祭のために一生懸命準備した生

徒、体験入学に参加した生徒・・・夏の頑張りが秋の大きな実りになることを期待して

います。

県大会に出場して

五十嵐 綾

県大会に出てうれしかったことは、苦

手な砲丸投げと 200M で自己ベストを出せ

たことです。練習しても伸びなくて大会

までずっとあきらめていました。しかし、

自己ベストが出て驚きました。本当にう

れしかったです。この３年間部活動を続

けて、喜び、悲しみ、仲間と支え合うこ

との大切さが本当によくわかりました。

県大会に出場して

比企 空人

県大会では、１回戦負けという結果で

した。自分の実力不足で負けてしまいま

だまだ足りていないものがあると思いま

した。地区の代表として試合に出たのに

結果を残せなくてとても悔しい思いをし

ました。今回の悔しい思いを忘れず、高

校に行って続けて、もっと強くなって、

自分の階級にいた受賞者を全員投げたい

です。絶対、この目標を達成します。

県大会に出場して

小林 悠翔

県大会では、良いプレイができなくて

思い通りにはいきませんでした。力を出

し切れなかったと思います。しかし、最

後に仲間と一緒にプレイできたことはう

れしかったです。最後まであきらめずに

試合ができて良かったです。

グローバル体験を企画して

坂井 ふたば

今年度初めてグローバル体験とし

て、チヂミ教室と外国人ホームステ

ィを企画しました。チヂミ教室はた

くさんの人が参加してくれました。

チヂミは和食と比べて癖があり、そ

の国独自の味を知ることができまし

た。

中国の学生さんが来てくれたホー

ムスティでは、中国に対してのイメ

ージが大きく変わりました。学生さ

んは、とても優しく中国に行ってみ

たいと思いました。２つの活動から

多 く の こ と を 学 ぶ こ と が で き ま し

た。グローバル体験を企画してよか

ったです。
外国人ホームスティ企画 歓迎会より



＜今後の予定＞ 特：特別時間割 金１：金曜１限の時間割

１限 ２限 ３限 ４限 ５限 ６限 特記事項

２９（月） 特 特 学年練習 練習 練習 応援

３０（火） 特 特 特 特 練習 応援

３１（水） 特 特 学年練習 特 練習 応援

１（木） 特 予行 予行 予行 練習 応援 秋桜祭予行

２（金） 特 特 特 応援 準備 準備

３（土） 秋桜祭

４（日） （秋桜祭予備日）

５（月） 秋桜祭代休日

６（火） 金１ 金２ 金３ 金４ 金５ 金６ 全校朝会・金曜授業・弁当

７（水） 水１ 水２ 水３ 水４ 水５

８（木） 木１ 木２ 木３ 木４ 木５ 木６ 全校テスト（理科）

９（金） 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６ 火曜授業

少年の主張大会に参加して

島倉 雅弥

今回選ばれて「私の主張」の発表に参

加しました。他校の人の発表を聞いて、

発表の文を暗記してきた人や手を使った

パフォーマンスをしてきた人もいました。

僕は、暗記にところどころ穴があり、パ

フォーマンスもまともに出来なくて、発

表が終わった後、とても恥ずかしかった

です。しかし、今回の失敗は、僕にとっ

て良い経験になりました。

英語キャンプに参加して

齋藤 秋花

私は参加する前、不安が気持ちでいっ

ぱいでしたが、いろいろな人と楽しく活

動できたのでよかったです。外国人の先

生に教えてもらいながら、料理を作った

ことが楽しかったです。活動していて英

語を聞き取れなかったり、話せなかった

ので、これからもっと勉強して外国人と

たくさん会話ができるようになりたいと

思いました。

２学期始業式発表

２学期に頑張りたいこと

大堀 あえり
私が、２学期に頑張りたいことは秋桜祭

と勉強です。秋桜祭は、副団長という立場

になり、夏休みもたくさん練習をしました。

何もかも初めてでわからない事も多く、み

んなにしっかり指示を出せなかったことも

ありました。それでも、ほぼ計画通りに進

み、よかったと思います。よさこいは特に

大変で家でも何回も練習しました。日々修

正しながらも完成に近づいてくるととても

楽しいです。つらいことも苦しいこともあ

った夏休みの活動でしたが、本番はこれか

らなので、精一杯頑張りたいと思います。

みんなでたのしい秋桜祭にしましょう。

もう１つ頑張りたことは、勉強です。二

期テストは、目標点数を超えられるように

したいです。ちゃんと勉強して、志望校に

余裕で合格できるようにしたいと思います。

テストの後のかき氷は最高だね。

PTAかき氷振る舞いより

おいしーい。


